Résumé du PFE : sous titre : Parasitisme intestinal chez les oiseaux de la faune sauvage en captivité au niveau des parcs zoologiques d'Alger : d'El-Hamma et de Ben-Aknoun

Résumé :
Le parasitisme est un phénomène assez fréquent chez les oiseaux en captivité, pouvant entraîner des troubles plus ou moins graves. Tel que les maladies parasitaires qui se présentent souvent comme des affections à symptômes non spécifiques. Notre travail a consisté en l’étude des parasites intestinaux chez les oiseaux de la faune sauvage en captivité. Les aspects relatifs à la biologie des principaux parasites intestinaux étudiés, sont abordés dans une première partie, suivie d’une partie expérimentale. Les résultats d’une enquête réalisée en Avril-mai 2015 auprès des parcs zoologiques d’El-Hamma et de Ben-Aknoun de la région d’Alger, sur la base de prélèvements collectifs de fientes et leurs analyses par la méthode coprologique : la Flottaison, ont été décrits. La captivité limite l’infestation aux parasites monoxènes mais rend les hôtes sauvages d’avantages sensibles. Notre étude montre l’efficacité des plans de prophylaxie mis en place.

Abstract :
The parasitism is a frequent phenomenon in animals in captivity, which can result in more or less serious disorders. Such as parasitic diseases which are often manifested as ailments with non-specific symptoms. Our work is about the study of intestinal parasites in birds of the wild animals in captivity. The aspects relating to the biology of the major intestinal parasites studied are addressed in a first part which relates to the bibliographic study. Then, we present, in the experimental part, the results of a survey conducted in April-May 2015 from zoological parks of El-Hamma and Ben-Aknoun in the region of Algiers, on the basis of collective levies of manure and their analyzes by the coprological method: the waterline. The captivity limits the infestation by monoxene parasites, but makes wild hosts sensitive. Our study shows the effectiveness of prophylaxis plans.
